

ミャンマーに絵本が届きました！

今春のことになりますが、ミャンマーに送る絵本づくりにご参加・ご協力いただきまして、ありがとうございました。新型コロナウイルスの影響で、現地輸送に時間を要しましたが、2020年9月、無事にミャンマーに絵本が届きました。しかしながら、ミャンマー国内での感染者数が急増し、外出制限措置がとられているため、現在はまだ絵本をミャンマー事務所で保管している状況です。学校も未だ休校措置がとられていますが、学校再開後に、順次バゴー地域にある学校図書館に届けていきます。

ကျေးဇူးတင်

ミャンマーから“ありがとう”

【ミャンマー事務所到着時の写真】



事務所に無事に絵本が到着。
 学校再開まで保管します。



新型コロナウイルスの影響

3月11日WHOによるパンデミック宣言後、ミャンマー政府による対策が開始され、行動規制（集会、会議、祭り、移動、国境など）が始まりました。学校も隔離施設に使用されました。しばらくの間、海外からの帰国者・入国者の感染に留まっていましたが、9月以降にはミャンマー全国で感染が急激に拡大しています。

一方、図書活動へのニーズは絶えない中で、シャンティでは限られた範囲で感染予防に注意しながら活動を行っています。また、オンラインを活用して、読み聞かせ動画を配信したり、他図書関連団体やミャンマー教育省が運営しているデジタルライブラリーのサイトへの絵本掲載なども行っています。

【コロナ禍のミャンマー】 ヤンゴン市内の様子



Before



After